

新型コロナウイルス感染者の発生について

2021/6/23

株式会社ヒラノテクシード
取締役社長 岡田 薫

当社本社工場（奈良県北葛城郡河合町）に勤務する従業員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。

1. 経緯について

6月18日にPCR検査を実施した結果、当日「陽性」が確認されました。

当該社員は無症状であり、所管保健所指定の宿泊施設において経過観察中であります。

2. 対応について

所管保健所と連携のうえ、感染拡大防止のため以下の対応を行っております。

当該従業員と接触していた社員で濃厚接触者と確認された社員が4名おりますが、PCR検査の結果、全員「陰性」である事が確認されております。

現在自宅待機のうえ健康状態の経過確認を行っており、体調不良はございません。

また、お取引先さま等の外部の接触者については別途調査を行っております。

当社では、地域住民の皆さま、お取引先さま、およびグループ全従業員の健康と安全を最優先に、引き続き感染予防・感染拡大防止に取り組んでまいります。関係者の皆さまにおかれましては、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上